

John Deere

Südbayerische Landtechnik wächst um drei Leitl Standorte

Hans Völk Gruppe übernimmt zum 1. April die Standorte der LN Leitl Land- und Kommunaltechnik GmbH in Eggenfelden, Karpfham und Vilsbiburg

Die Hans Völk Gruppe, zu der die Südbayerische Landtechnik GmbH gehört, übernimmt zum 1. April die Standorte der LN Leitl Land- und Kommunaltechnik GmbH in Eggenfelden, Karpfham und Vilsbiburg. Das Unternehmen wird sich entlang der österreichischen Grenze ausdehnen, wodurch eines der größten John Deere Vertriebsgebiete in Süddeutschland entsteht.

Partnerbetriebe bleiben bestehen

Alle drei Leitl Standorte werden unter dem Namen Hans Völk GmbH & Co. KG geführt. Auch die Partnerbetriebe bleiben bestehen. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus der Landtechnik-Sparte werden übernommen. Die übrigen Unternehmensteile der Firma Leitl werden sich in Zukunft auf das Baumaschinen- und Nutzfahrzeuggeschäft fokussieren.

Nach der Erweiterung des Gebietes arbeiten bei der Hans Völk GmbH & Co. KG 200 Mitarbeiter an insgesamt sieben Standorten. Im Verbund mit der Südbayerischen Landtechnik sind es sogar 400 Mitarbeiter, die an knapp 20 Standorten zwischen Kempten und Passau beschäftigt sind.

„Durch die Übernahme profitieren unsere Kunden von der traditionsreichsten und größten Vertriebspartner-Organisation in Südbayern“, so der Inhaber und Geschäftsführer der Südbayerischen Landtechnik und Hans Völk GmbH, Polykarp Völk. „Wir arbeiten mittlerweile in der sechsten Generation im Unternehmen und feiern 2021 unser 155-jähriges Firmenjubiläum.“